



UNE ÉQUIPE COMPLÈTE ET MOTIVÉE À LA MAM

Elles se prénomment Marie-Laure, Céline (actuellement en congé maternité), Charline et Célia. Elles ont une trentaine d'années et 3 sont « mamans » de 3,1 et 2 enfants entre 11 ans et 3 mois. Elles exercent actuellement et jusqu'à l'ouverture de la MAM leur métier d'auxiliaire puéricultrice ou animatrice en périscolaire et extrascolaire à la ville de Vannes. Elles sont donc expertes dans l'accueil du jeune enfant en structure dont les crèches et les multi-accueil.

« De 10 ans à 16 ans passés en collectivité, nous sommes désireuses de prendre un nouvel élan dans notre vie professionnelle, de vouloir partager notre expérience et le concept de la MAM nous semble être le meilleur compromis entre l'accueil collectif que nous connaissons et l'aspect familial que nous recherchons. Le métier d'assistante maternelle rime avec passion et vocation. Une MAM est donc à mi-chemin entre l'accueil familial d'une assistante maternelle et l'accueil collectif d'une structure ».

Voici leur vision de la MAM...

Nous pensons qu'il est important d'accueillir chaque enfant et parent dans leur individualité, leurs croyances, leurs besoins et surtout d'établir un lien de confiance et d'échange. L'enfant a aussi besoin d'appartenance pour s'éveiller, se construire, s'ouvrir au monde et aux autres. Le fonctionnement d'une MAM répond en tous points à l'éveil de l'enfant et aux attentes et besoins des parents.

Avantages pour les enfants

- Respect du rythme de chaque enfant
- Favoriser l'éveil et l'épanouissement de chacun dans un environnement adapté et aménagé en toute sécurité.
- Aider à l'autonomie et préparer à l'entrée à l'école
- Avoir des professionnelles disponibles pour des activités et sorties en fonction des âges.

Avantages pour les assistantes maternelles

- Rompre l'isolement lié à la profession
- Mettre en commun les idées et qualités pour les sorties, l'aménagement, les activités, ...
- Trouver un équilibre entre vie personnelle et vie professionnelle
- Faire plus d'activités en regroupant les enfants par âge grâce à la délégation d'accueil.

Les grandes lignes de notre projet pédagogique

L'autonomie

- Pendant les repas (se servir seul, la double cuillère, respect satiété)
- Pendant le sommeil (change debout, habillage/déshabillage)
- Pendant les activités (jeux à disposition, temps rangement, lavage des mains...)
- Pendant les temps d'éveil (pas d'obligation, nous proposons et ils disposent...)

La motricité libre

- La marche pied nus
- Temps de jeux au sol

Notion de langage des signes

Notion d'anglais (1^{ère} approche)

A long terme

- Activités extérieures (relais RPE)
- Intervenants extérieurs (musique, massage bébé)



Vous êtes intéressés pour votre enfant ? Alors n'hésitez pas à les contacter !